

# INOI Memperkenalkan Program INOI Privé di Pertemuan Distributor Asia Pasifik Pertama di Indonesia

*INOI Corporation memperkenalkan Program INOI Privé, mengubah distribusi seluler dengan keuntungan eksklusif bagi distributor terpilih global.*



JAKARTA, INDONESIA, April 17, 2024 /EINPresswire.com/ -- INOI Corporation dengan bangga meluncurkan Program INOI Privé, suatu prakarsa inovatif yang dirancang untuk merevolusi model distribusi dalam industri seluler. Prakarsa ini diperkenalkan pada suatu acara penting yang diselenggarakan di Jakarta, Indonesia, pada tanggal 17 April 2024. Pertemuan ini merupakan suatu momen penting dalam rangkaian pertemuan strategis yang dimulai pada Mobile World Congress (MWC) di Barcelona, yang menekankan komitmen INOI terhadap inovasi dan keunggulan dalam distribusi seluler.

Program INOI Privé disiapkan untuk menetapkan suatu standar baru di dalam sektor distribusi seluler yang menawarkan keuntungan eksklusif kepada jaringan distributor utama terpilih di seluruh dunia. Program ini dikhususkan untuk menumbuhkan kepercayaan, kolaborasi, serta peningkatan profitabilitas di antara mitra global INOI, menekankan komitmen perusahaan terhadap pertumbuhan dan pengembangan bisnis yang berkelanjutan.

Yoonsoo Kim, CEO INOI, menekankan pentingnya peluncuran ini, dengan menyatakan, "Bersamaan dengan pertemuan di Indonesia hari ini, peluncuran INOI Privé menandai tonggak pencapaian bersejarah bagi kami. Pertemuan ini melambangkan komitmen kami yang kuat terhadap para mitra, serta ambisi kami dalam meningkatkan kehadiran di kawasan Asia Pasifik secara signifikan. Dengan bergabungnya Indonesia ke dalam jaringan kami, bersama dengan Vietnam, Thailand, Malaysia, dan Filipina, kami siap memberikan dampak yang besar di pasar yang dinamis ini. Sejak peluncuran merek INOI di tahun 2016, kami terus berekspansi, terutama di negara-negara berkembang dengan mengemban tujuan untuk menyediakan konektivitas digital yang mudah diakses serta aman. Dengan kantor pusat global yang sekarang berada di Dubai dan diskusi aktif dengan para pelaku utama di berbagai kawasan, keinginan kami untuk hadir di 40 negara di akhir tahun 2024 sedang berjalan sesuai rencana, dengan wilayah Asia Pasifik sebagai titik fokus dalam perjalanan kami."

Selain Program INOI Privé, Perusahaan kami juga mengumumkan perluasan portofolio

perangkat seluler di kawasan Asia Pasifik. Jajaran produk 2024 menunjukkan dedikasi INOI secara serius dalam menghadirkan teknologi seluler yang terjangkau serta berfokus pada pengguna di seluruh penjuru dunia. Model-model baru yang diperkenalkan di MWC 2024 Barcelona diharapkan akan diluncurkan di kawasan Asia Tenggara di kuartal kedua, termasuk smartphone INOI A54, dengan harga \$139\* (Rp2,2 jutaan). Perangkat ini menawarkan videografi terbaik dengan kamera 50 MP, berjalan dengan prosesor MediaTek Helio G88 yang cepat, serta mendukung ROM hingga 256 GB. Tablet inoiPad Max seharga \$349\* (Rp5,5 jutaan), mengubah pengalaman menggunakan tablet dengan layar resolusi tinggi berukuran 12.6", keyboard yang bisa dilepas, chipset berperforma tinggi, serta berkapasitas baterai 10.000 mAh yang cocok untuk pekerjaan maupun hiburan.

\*Harga yang disebut adalah prakiraan awal dari harga eceran global rata-rata yang direncanakan. Harga sebenarnya di tingkat regional mungkin berbeda karena adanya pajak lokal, bea masuk, serta nilai tukar. Tentang INOI: INOI adalah merek teknologi asal Eropa yang terkenal berkat ekspansi globalnya yang cepat serta pendekatan yang berfokus pada pelanggan. Merek ini menawarkan berbagai produk termasuk Smartphone, Tablet, dan Ponsel Berfitur, INOI adalah cerminan kualitas dan keterjangkauan. Dengan tim manajemen puncak yang berpengalaman dan berasal dari Samsung dan Nokia menunjukkan kesungguhan komitmen dari merek ini terhadap keunggulan dan keberadaan global. Untuk informasi selengkapnya tentang INOI dan produk kami, kunjungi situs web resmi INOI.

Bergabunglah dengan Keluarga INOI:

- Kunjungi situs web resmi INOI <https://inoi.com> untuk mengeksplorasi dunia kami.
- Ikuti perjalanan kami di Instagram [https://www.instagram.com/inoi\\_global/](https://www.instagram.com/inoi_global/) & Facebook (<https://www.facebook.com/inoiglobal>)

INOI Global Mobile Phones LLC TRN 100507096400003

INOI GLOBAL MOBILE PHONES L.L.C., TRN 100507096400003

+ +971 52 478 4957

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[TikTok](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/703921040>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

